
 

 

5e ANNIVERSAIRE | DU 5 SEPTEMBRE AU 2 OCTOBRE 2024 
APPEL DE PROJETS | RADIO-HULL 
DATE LIMITE : 3 MAI 2024 
 
 
Radio-Hull, festival radiophonique multidisciplinaire et éphémère, sera de retour du 5 
septembre au 2 octobre 2024! Vous êtes artiste, travailleur.se culturel ou représentant.e d’un 
organisme artistique actif dans la région de l’Outaouais? Vous aimeriez développer un projet à 
diffuser dans le cadre de l’édition 5e anniversaire de Radio-Hull ? 
 
Vous êtes invité.e.s à soumettre des œuvres sonores et/ou divers types des contenus 
multidisciplinaires mettant en valeur les pratiques artistiques actuelles de la région. Les projets 
sélectionnés dans le cadre de cet appel recevront : 

• Accès aux espaces créatifs, au parc d’équipements et aux logiciels de montage ; 

• Jusqu’à 3 heures d’accompagnement technique ; 

• Un cachet pour création et redevances de diffusion de 850$ (tarif CARFAC/AAMI); 

• Sur présentation de factures, jusqu’à 150$ de remboursements des frais de production 
de l’œuvre. 
 

 
DÉPOSEZ VOTRE PROJET 
 
Soumettez un court descriptif du projet (max. 300 mots), tout document d’appui pertinent ainsi 
qu’une liste de vos besoins techniques et d’accompagnement à l’adresse 
radiohull@daimon.qc.ca  avant le vendredi 3 mai 2024 @ 17h. 
 
 

 
Pour toute question concernant la programmation de Radio-Hull et les activités du Centre de 
production DAÏMÔN, contactez notre équipe à l’adresse courriel info@daimon.qc.ca. 
 
Radio-Hull est une présentation du Centre de production DAIMON et est réalisé grâce au 
soutien financier de la Ville de Gatineau, du Ministère de la Culture et des Communications et 
du Conseil des arts et des lettres du Québec ainsi qu’aux précieuses collaborations des artistes 
et partenaires locaux. 
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5th ANNIVERSARY | SEPTEMBER 5 TO OCTOBER 2, 2024 
CALL FOR PROJECTS | RADIO-HULL 
DEADLINE: MAY 3, 2024 
 
 
Radio-Hull, a multidisciplinary, ephemeral radio festival, returns from September 5 to October 2, 
2024! Are you an artist, cultural worker, or representative of an arts organization active in the 
Outaouais region? Would you like to develop a project to be broadcast as part of Radio-Hull's 
5th anniversary edition? 
 
We invite you to submit sound works and/or various types of multidisciplinary content 
highlighting current artistic practices in the region. Projects selected as part of this call will 
receive: 

• Access to creative spaces, equipment and editing software; 

• Up to 3 hours of technical support; 

• A creation fee and broadcast royalties of $850 (CARFAC/AAMI rate); 

• On presentation of invoices, up to $150 reimbursement of production costs. 
 
 
SUBMIT YOUR PROJECT 
 
Submit a short project description (max. 300 words), any relevant supporting documents and a 
list of your technical and support requirements to radiohull@daimon.qc.ca by Friday May 3, 
2024 @ 5pm. 
 
 

 
If you have any questions about Radio-Hull's programming, please don't hesitate to contact our 
team at info@daimon.qc.ca . 
 
Radio-Hull is presented by Centre de production DAIMON, with financial support from the Ville 

de Gatineau, Ministère de la Culture et des Communications and the Conseil des arts et des 

lettres du Québec, as well as the invaluable collaboration of local artists and partners. 
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